

Pressemitteilung

Die Schweizer Demokratie digitalisieren

Polyas GmbH und Schweizer Unternehmen emineo starten Kooperation

Berlin, 18.05.2017 – Die Polyas GmbH hat einen neuen Vertriebspartner in der Schweiz. Gemeinsam mit den IT – und Software Beratern von emineo werden sichere Onlinewahlen nun auch zu den Eidgenossen gebracht.

"Wir sind stolz, dass es Polyas gelungen ist mit der emineo AG einen ausgewiesenen erfahrenen und allseits anerkannten Partner im E-Government Segment zu gewinnen. Die Kompetenz der emineo AG von über 20 Jahren Erfahrung in der Digitalisierung von behördlichen Prozessen und die weltweit führende E-Voting SaaS Technologie der Polyas, werden eine absolute Bereicherung für den Schweizer E-Voting Markt sein. Wir freuen uns gemeinsam mit der emineo AG die Erfolgsstory der Polyas in der Schweiz weiter zu schreiben", erklärt Polyas Geschäftsführer Ralf Müller.

Einstieg bei Vote Electronique als Ziel

Künftig sollen emineo Mitarbeiter von Polyas geschult werden, um die Onlinewahlen in der Schweiz jeweils vor Ort betreuen zu können. Die Polyas GmbH stellt die Server zur Verfügung. Langfristiges Ziel der Kooperation ist der Einstieg in die Schweizer Vote Electronique. Die Vote Electronique wurde im Jahr 2000 vom Schweizer Bund und den Kantonen lanciert. Ab 2004 wurde in den Kantonen Genf, Neuenburg und Zürich erste Versuche bei eidgenössischen Abstimmungen durchgeführt. Im Jahr 2007 haben der Schweizer Bundesrat und das Parlament die schrittweise Einführung der elektronischen Stimmabgabe beschlossen.

Elektronische Stimmabgabe als gesellschaftliche Teilhabe

Emineo und die Polyas GmbH werden gemeinsam an Ausschreibungen teilnehmen, mit dem Ziel die Vote Electronique als ausgewählte Unternehmen umsetzen zu dürfen. Zielgruppe sind neben den oftmals verstreut lebenden Schweizern in der Heimat, auch die zahlreichen Exil-Schweizer im Ausland, die mit der elektronischen Stimmabgabe an den demokratischen Prozessen in ihrem Heimatland teilnehmen können. In dieser absehbaren Entwicklung zeigt sich einmal mehr: Onlinewahlen und andere digitale Werkzeuge sind ein Garant für gesellschaftliche Teilhabe. Digitale Demokratie ist die Zukunft.

Polyas ist ein Unternehmen mit 20 Jahren Erfahrung und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als fünf Millionen Wähler aus Unternehmen,

Kirchen, Hochschulen haben international bereits mit Polyas ihre Stimme online abgegeben.

Pressekontakt

Christine Kroke

c.kroke@polyas.de

www.polyas.de/presse



Pressekontakt:

Christine Kroke

Pressereferentin

c.kroke@polyas.de

www.polyas.de/presse

Tel.: +49 30 8806 010-14